

La UE ofrece triplicar ayuda al Mercosur

La Unión Europea ofrece un millonario paquete de cooperación para intentar cerrar el acuerdo con el Mercado Común del Sur (Mercosur), que viene arrastrando 25 años de negociación.

Mayo 31, 2024 04:00 a. m.



Reconfiguración. La Unión Europea tendrá elecciones entre el 6 y 9 del próximo mes.
R. SANTANDER

Este apoyo financiero se impulsará mediante programas de subvención, préstamos y donación. La cifra se definirá una vez que se cierre el acuerdo entre ambos bloques, que hoy están atentos a la nueva reconfiguración política de las elecciones en la Unión Europea (UE) que se realizarán la próxima semana entre el 6 y 9 de junio. Fuentes de la UE en Bruselas, confirmaron a ÚH que esta cooperación global aumentará “significativamente” y puede llegar a cifras entre 300 hasta 900 millones de euros.

Actualmente, Paraguay recibe la mayor cooperación entre los países miembros del bloque. Tiene un apoyo de 80 millones de euros que son utilizados en

programas, como el sector de la educación. En segundo lugar, Brasil, con 70 millones de euros. En tanto, Argentina recibe 50 millones de euros. Se definirá conjuntamente en un comité que vaya a crear el Mercosur.

La idea es que sean programas de subvención, apoyo técnico para hacer más competitivos y profesionales a los sectores como mipymes y potenciar la capacidad de reacción ante la nueva dinámica de mercado que impregnará una vez que se cierre el Tratado de Libre Comercio (TLC) entre ambos bloques. Incluye apoyar programas de trazabilidad para el sector agrícola.

Este paquete de cooperación grande servirá para inyectar la economía y dotar de mayor competitividad al mercado paraguayo, principalmente, a los sectores más vulnerables. La idea es destrabar “suave” y “exitosamente” la negociación y convencer a los sectores que se resisten ante medidas y controles que pretende establecer la UE.

Reglas Medioambientales. Hay temor de empresas y sectores agrícolas de que este tratado de libre comercio con la UE ponga en riesgo a las empresas. En el 2019 hubo un primer acuerdo político, pero luego se trabó ante las exigencias europeas de cumplimiento de reglas medioambientales que puso en pie de guerra a sectores agrícolas.

La oferta europea que se viene conversando desde este año buscará amortiguar este impacto con fondos que ayudarán a enfrentar estos cambios económicos para los países miembros. El objetivo es hacerlos más competitivos en materia de flujos comerciales y los cambios en las condiciones de mercado.

Al ser consultado sobre la cooperación de la UE al bloque regional, Francisco García, (jefe de equipo para Sudamérica de la Dirección para la Cooperación con América Latina de la Comisión Europea) respondió oficialmente que “la UE está dispuesta a facilitar fondos de cooperación para ayudar a una implementación exitosa del acuerdo del Mercosur”.

<https://www.ultimahora.com/la-ue-ofrece-triplicar-ayuda-al-mercosur>